

17. Juli 2007

Guten Tag, sehr verehrte Mitglieder,

jetzt halten Sie diese in Ihren Händen: unsere nagelneuen Flyer. Die haben ihre Bewährungsprobe schon hinter sich, denn sie feierten beim Open-Air-Kino im Stadtgarten eine gelungene Premiere.

Wir wünschen uns daher, dass unsere Flyer noch mehr Verbreitung finden – durch Sie.

Was können Sie damit tun?

Sie können Ihre Exemplare zum Beispiel

- in den Schrank legen und auf immer und ewig vergessen
- zu Schwalben falten und sie in Ihrem Büro fliegen lassen

... aber dann verschwenden Sie Ihr eigenes Geld, denn wir haben die Flyer auch von Ihren Mitgliedsbeiträgen bezahlt.

Überdies halten wir ihn für gut gelungen, denn aus ihm geht hervor, **wer wir eigentlich sind, welche Ziele wir haben und was wir alles so tun**. Wussten Sie das eigentlich alles?

Ebenso finden Sie Argumente für eine Mitgliedschaft bei uns. Verteilen Sie also ein Exemplar an interessierte Unternehmen und werben für uns. Denn wir möchten unsere Belange ja aktiv bündeln und engagiert vertreten. Dazu brauchen wir Ihre aktive Unterstützung.

Daher bitten wir Sie herzlich, Ihre Exemplare

- **als ersten Informations- und Werbeträger zu verstehen.**
- **an Interessierte zu verteilen**

Und wenn Sie Papierschwalben lieben, ... da müsste doch etwas Altpapier in Ihrem Büro zu finden sein!

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Gerd Bleckmann
Vorsitzender des Wirtschaftsforums Rees

Übrigens: Haben Sie sich schon für unseren Mitgliederausflug „Hardrockcafé auf dem Schiff“ am 10. August angemeldet?